

田園調布中だより

令和4年12月23日第9号 大田区立田園調布中学校

校長 木﨑 正和

2学期終業式講話より

再度、感染症対策を徹底しましょう!

校 長 木﨑 正和

12月も半ばを過ぎ、寒さが厳しくなってきました。

12月の第2週になって、新型コロナウイルスの陽性者が急増しました。9日(金)から3年生の学年閉鎖、12日(月)から2B・1Bを学級閉鎖としました。週が明け、さらに感染が広がっていたので、13日(火)から2A・1Aを含めて、17日(土)まで学校閉鎖としました。今週になり、ようやく感染状況が落ち着いてきました。ここでもう一度、手洗い・うがい・マスクの着用・3密(密閉・密集・密接)の回避など感染症対策を徹底しましょう。

さて、今日は2学期の終業式です。2学期を振り返ってみましょう。

まず、9月の生徒会役員選挙です。生徒会長として2Aの小暮咲希さんが、その他の役員として、2Bの 髙橋ららさん、2Bの髙野わこさん、2Aの早乙女新葉さん、1Bの竹内元紀君が当選し、新生徒会が発足し ました。

1年生の野辺山移動教室は、八ヶ岳中央農業実践大学校での体験学習・キャンドルサービス・ガイドウォーク・ブドウ狩りなど予定していたことがすべてでき、大成功でした。大きな行事を経験して1年生が成長しました。2年生は3学期の1月31日(火)に鎌倉社会科見学が予定されています。すでに実行委員会が発足し、準備の真っ最中です。有意義な社会科見学を経験して、来年度3年生での修学旅行に生かして下さい。

10月の学習成果発表会は、昨年度同様規模を縮小して行われました。学年別合唱では、1年生は明るく元気な合唱、2年生は元々よく出る声にうまさが加わった合唱、3年生は心のこもったレベルの高い合唱でした。3年生は、11月の大田区連合学芸会音楽の部でも大田区民プラザのホールで、素晴らしい合唱を披露してくれました。

12月の「税についての作文」表彰では、3年生の小路 凛さんが「誰にとっても必要な『税』」というテーマで、雪谷税務署長賞を、同じく3年生の関根百佑さんが「税って何に使われているの?」というテーマで、公益社団法人雪谷法人会長賞をそれぞれ受賞いたしました。お二人とも素晴らしい内容の作文でした。

11月28日(月)から始まった校長面接ですが、50名が終えました。今年の3年生は受験や進路に対する意識が高かったように思います。自分の将来についてよく考え、よく調べていました。面接練習もスムーズでした。3年生は中学校の3年間で大きく成長したと思います。常に目標を持ち、地道にコツコツと努力を続けたことは、すぐには結果として表れなくても必ずや皆さんの力になっていくと信じてます。

そして、今日2学期の終業式を迎えました。自分の目標に近づくことができましたか。これから受け取る通知表は、2学期の活動と努力をまとめたものです。自分の生活態度や学習への取り組み状況はどうだったのか振り返り、その反省をもとに3学期へ向けての計画を立てて下さい。

明日から冬休みになります。今年は17日間です。年末と年始があります。年末にはこの1年間を振り返り、年始には新年の希望や抱負を考え、その実現のために計画を立ててみましょう。「1年の計は元旦あり」といいます。家族でそれぞれの目標や願いを話し合い、決意したことを書き留め、実現に向けて努力を始めましょう。

健康に十分に気を付けて、新年1月10日(火)、元気な姿で登校して下さい。 それでは、良い年を迎えて下さい。

2学期を振りかえって

生徒会役員選挙

1年生 移動教室









学習成果発表会



スケアードストレート



ボランティア清掃



授業風景



お知らせ

- •12月29日(木)~1月3日(火)の期間は、学校閉鎖期間となります。
- ・冬休み期間中に、新型コロナウィルス等の感染症と診断された場合は、学校閉鎖期間以外で学校に御連絡をお願いいたします。
- •冬休み期間中に部活動以外で登校が必要になった場合は、必ず事前に学校へ連絡してから登校してください。
- •3学期始業式は1月10日(火)です。(給食はありません。)